## Communiqué de presse - lundi 2 décembre 2024



## Pour la défense du service public, nos salaires, nos conditions de travail

## Pour notre dignité

## Toutes et tous en grève et en manifestation dès le 5 décembre !

Ministre de la Fonction Publique dans un gouvernement Barnier « sous surveillance » de l'extrême droite, Guillaume Kasbarian s'est illustré dans les débats budgétaires en s'attaquant violemment aux fonctionnaires sous prétexte de la situation budgétaire de la France.

Il a annoncé la volonté du gouvernement de porter le nombre de jours de carence à trois (contre un aujourd'hui) et de réduire de 100% à 90% de leur traitement la rémunération versée durant les congés de maladie ordinaire. Le tout accompagné par la poursuite du gel du point d'indice et la suppression de la Garantie Individuelle de Pouvoir d'Achat (GIPA) alors que nous sortons à peine de plusieurs années de forte inflation.

Kasbarian et le gouvernement Barnier décide donc de sacrifier la santé des fonctionnaires sur l'autel de leur politique austéritaire.

Trois jours de carence lors d'un arrêt maladie c'est 10% de la rémunération mensuelle d'un·fonctionnaire en moins alors que les salaires sont en berne depuis plus de 20 ans. Cela ne peut que mettre en danger les personnels en les poussant à aller travailler en étant malade tout en dégradant la qualité du service public. C'est encore une fois une dégradation des conditions de travail des personnels alors que le métier d'enseignant e traverse une profonde crise d'attractivité.

Cette grève, c'est aussi pour défendre notre dignité! Les discours insupportables, notamment sur « l'absentéisme », tenus par le gouvernement et ses affidés, contre l'ensemble des fonctionnaires et contre les enseignant·es montrent un mépris profond et la mise à l'index de plusieurs millions de salarié·es.

Leur volonté est claire. En mentant, en manipulant les chiffres, en trichant constamment, le gouvernement veut monter une partie du salariat contre l'autre.

Le Sinistre Kasbarian 37 ans, qui ne connaît rien du travail et encore moins de la Fonction Publique, si ce n'est sa volonté de la détruire et avec elle les Services Publics, passe son temps à montrer un mépris total de celles et ceux qui jour après jour les font fonctionner!

Sans parler de la Ministre de l'Education Nationale qui approuve les trois jours de carence pour les personnels de l'Education Nationale et n'a pour ambition que de poursuivre l'œuvre de destruction de ses prédécesseurs tout en donnant des gages aux courants les plus réactionnaires.

La CGT Educ'Action 06 exige donc le départ de Kasbarian ainsi que le retrait de l'ensemble des mesures envisagées contre les fonctionnaires et la mise en place d'une politique ambitieuse et radicalement différente de défense du service public en particulier pour l'Education Nationale.

La colère est immense contre les fossoyeurs/euses des Services Publics, notre richesse collective. La journée de grève du 5 décembre s'annonce massive notamment dans l'Education nationale. Cette journée ne doit pas être sans lendemain : elle doit marquer le début d'une puissante mobilisation forçant ce gouvernement ou le prochain à appliquer nos revendications.

Contact presse : Arthur Leduc - Secrétaire général de la CGT Educ'Action 06 - Tél : 0766290780